

Defensa de Lula presenta documentos sobre pago Odebrecht a delatores



Brasilia, 21 may (RHC) La defensa de Luiz Inácio Lula da Silva presentó ante la justicia brasileña documentos que prueban que la empresa constructora Odebrecht pagó delaciones para incriminar al expresidente en el caso Atibaia, informó el portal Consultor Jurídico.

Tal recurso, de 63 páginas, entregado en el Tribunal Regional Federal de la IV Región (TRF-4) y firmada por los abogados Cristiano Zanin y Valeska Martins, sostiene que legajos presentados el 17 de mayo por Odebrecht a la justicia de Sao Paulo prueban definitivamente que las declaraciones para condenar a Lula resultaron pagadas.

Estos escritos fueron presentados por la compañía en el proceso contra el exdirector Marcelo Odebrecht y entre ellas aparece una planilla, según la cual antiguos ejecutivos y empleados recibirían durante un máximo de nueve años los valores de la empresa sin ningún tipo de servicio tras la conclusión de las acusaciones premiadas.

Según la defensa de Lula, los documentos prueban que la contratista pagó por 'acusaciones premiadas y por el contenido que transmitieron en un intento de inculpar al expresidente Lula'.

La demanda busca invalidar un contrato en el que la empresa se compromete a pagar a Marcelo la cantidad de 52 millones de reales (un poco más de nueve millones de dólares) a cuenta de los servicios prestados mientras estuvo al mando del grupo (2013-2015).

El acusado sabía que, a fin de concertar un acuerdo de indulgencia que permitiera a la empresa continuar sus actividades, Odebrecht necesitaba que sus antiguos ejecutivos, involucrados en hechos investigados por la operación Lava Jato, cooperaran con la justicia, según un extracto de la acción inicial de la compañía contra su expresidente.

Ante los hechos, la defensa del exmandatario pide al TRF-4 que autorice el desempeño y la diligencia para investigar cómo se organizó y dirigió el premiado proceso de reclamación de Odebrecht, y quién presentó la propuesta de compensación para los ejecutivos, empleados y terceros para hacer factibles los pactos.

De acuerdo con acusaciones, Lula se benefició de las obras por unos 235 mil dólares que Odebrecht y otra constructora (OAS) hicieron en una propiedad en Atibaia, en Sao Paulo, a cambio de supuestamente favorecer a las empresas en contratos con la estatal Petrobras.(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/223416-defensa-de-lula-presenta-documentos-sobre-pago-odebrecht-a-delatores>



Radio Habana Cuba